

## EN SONORA, GUARDIA NACIONAL ASEGURA UN APROXIMADO DE 20 KILOS DE POSIBLE MARIHUANA EN VEHÍCULO ABANDONADO

• Ubica la droga durante patrullajes preventivos la carretera Guaymas-Hermosillo

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, integrantes de la Guardia Nacional (GN) aseguraron un aproximado de 20 kilogramos de posible marihuana en un vehículo abandonado a la orilla de la carretera.

El hallazgo se registró cuando guardias nacionales realizaban recorridos de seguridad y prevención del delito en la carretera Guaymas-Hermosillo, cuando en el kilómetro 165+300 tuvieron a la vista un automóvil de color rojo estacionado en el acotamiento.

Con las debidas medidas de seguridad, los elementos se aproximaron para verificar la situación del conductor, debido a que no contaba con las luces encendidas; sin embargo, se percataron de que la unidad tenía el neumático ponchado, las ventanillas abiertas y no había ninguna persona a bordo ni en los alrededores.

Ante la situación, efectuaron una inspección al vehículo y localizaron en la cajuela una bolsa de plástico color negro, dentro de la cual había dos paquetes de gran tamaño que contenían hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con peso aproximado de 10 kilogramos cada uno.

El vehículo, junto con el posible narcótico, fue asegurado y puesto a disposición ante la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, con el fin de continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para erradicar en el país la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población, así como de fortalecer las medidas de supervisión y prevención del delito en la red carretera federal del país.

## #LaGuardiaNacionalEstáContigo













